

## Beri Dukungan Kepada Atlit Internasional, Kapolsek Narmada Turut Rombongan Penjemputan Kedatangan Atlit

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

May 4, 2023 - 08:57



Lombok Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Tanak Beak mendampingi Kapolsek Narmada dan Camat Narmada serta beberapa rombongan lainnya menjemput kedatangan Atlit Kempo Rizkiawan Supriadi yang baru-baru ini mendapat medali emas tingkat Internasional.

Penjemputan Atlit Internasional asal Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat tersebut dilakukan di Bandara internasional ZAM Lombok Tengah, setelah sebelumnya Bhabinkamtibmas melakukan koordinasi dengan Keluar Atlit kelahiran Tanak Beak Narmada.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos , SH.,MH., menjelaskan bahwa penjemputan Atlit Kempo oleh dirinya bersama Camat Narmada dan rombongan lainnya untuk memberi semangat dan apresiasi atas apa yang telah diraihinya sebagai juara pertama dalam cabang olahraga Kempo tingkat Internasional.

"Kegiatan seremonial penjemputan Atlit berprestasi sebagai bentuk apresiasi atas keberhasilannya meraih medali emas pada tingkat Internasional,"ucapnya.

Atas prestasinya, lanjut Kapolsek, bukan hanya membanggakan keluarganya tetapi juga daerah NTB terlebih khusus Narmada dan Lombok barat sebagai tanah kelahirannya.

"Sangat perlu disambut dengan suka cita sebagai eforia atas kemenangan putra asal NTB ini,"ucapnya.

Menurutnya, kehadiran kami dalam penjemputan ini sebagai perwakilan masyarakat Kecamatan Narmada yang juga turut merasa senang dan bangga atas prestasi yang diraih oleh pemuda kelahiran Tanak Beak Narmada tersebut.

Disamping itu kehadiran polisi pada kegiatan ini merupakan bentuk perhatian dan dukungan kepada atlit-atlit berbakat daerah yang mampu mengharumkan nama Lombok barat dan NTB.

"Semoga kehadiran Atlit skala internasional ini mampu memberikan motivasi kepada masyarakat lainnya di desa dan kecamatan Narmada pada khususnya,"tutupnya. (Adb)